

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

CPG : Henri-Claude Oyima présente son état-major

LE nouveau " patron des patrons " a choisi de s'appuyer sur 8 " gros calibres " comme vice-présidents capables d'impulser une nouvelle dynamique dans la gouvernance de l'institution, et la défense des intérêts de ses membres.

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

LE président de la Confédération patronale gabonaise (CPG), Henri-Claude Oyima, a dévoilé, le 18 août dernier, la composition des 8 vice-présidents du Bureau exécutif de la CPG.

Pour mener à bien son vaste programme de transformation de la plus grande organisation patronale du Gabon, le nouveau " patron des patrons " a choisi de s'appuyer sur de " gros calibres " capables d'impulser une nouvelle dynamique dans la gouvernance de l'institution, et la défense des intérêts de ses membres.

Ainsi la vice-présidence en charge de la " Compétitivité et du Développement économique " a été confiée à l'administrateur-directeur général de la Comilog, Leod Paul Batolo. Le volet " Inclusion financière " sera assuré par le directeur général de BG-FIBank Gabon, Loukoumanou Waidi. Le directeur général de Total Gabon Stéphane Bassene

se chargera, quant à lui, du portefeuille " Développement des industries extractives ".

Tandis que Fabrice Bonatti, le directeur général de la Sobraga, prend les rênes du " Développement durable et de la RSE ". Le directeur général exécutif du groupe de Ceca-Gadis, Jean-Bernard Boumah sera en charge du volet " Commerce ". Romain Boutonnet, le PDG de la Compagnie du Komo prend, lui, les commandes de " l'Emploi, de la Formation et des Affaires sociales ".

La vice-présidence en charge de " Infrastructures " a été confiée au PDG du groupe ACK, Alain-Claude Kouakoua. Le PDG de Pétro Gabon, Jean-Baptiste Bikalou, aura, quant à lui, la responsabilité du volet " Relations internationales, du Numérique et de la Communication ".

Le patron du groupe Sogafric, Christian Kerangall a été, quant à lui, nommé " Conseiller stratégique " du président Henri-Claude Oyima.



Les poids lourds du patronat entourant Henri-Claude Oyima.

Doukaga Kassa en visite à l'Ageos, l'Aninf et à la Spin

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

DANS la suite des visites des administrations relevant de son département ministériel, initiées depuis bientôt deux semaines, le ministre de l'Économie numérique, Jean-Pierre Doukaga Kassa, s'est rendu le 11 août dernier à l'Agence gabonaise d'études et d'observations spatiales (Ageos). Accompagné de sa ministre déléguée, Huguette Blanche Abodo Yombiyeni, le patron du département de l'Économie numérique a pris connaissance et apprécié les travaux réalisés par les différents services de l'Ageos. Les deux membres du gouvernement ont ainsi été édifiés sur les activités " hautement stratégiques, scientifiques et technologiques effectuées par cet acteur de l'écosystème numérique au Gabon ", souligne le ministre de l'Économie numérique. Non sans apprécier les installations techniques et mesurer le fonctionnement quotidien de cette structure " très importante mise en place par le président de la République, Ali Bongo Ondimba ".



Le ministre de l'Économie numérique et sa collègue déléguée attentifs aux explications du DG de l'Ageos.

Située dans la Zone économique spéciale (ZES) de Nkok, l'Ageos a été créée en février 2010 avec la collaboration de l'Institut de recherches pour le développement (IRD) de France et de l'Institut de recherche spatiale (IRS) du Brésil. Ses missions sont, entre autres, contribuer à la collecte, l'analyse et la mise à disposition des données issues de l'observation spatiale du territoire national, en vue de la gestion durable de l'environnement, des ressources naturelles, de l'occupation des sols et de l'aménagement du territoire. Au terme de sa visite, Jean-Pierre Doukaga Kassa a encouragé la direction générale de l'Ageos à intensifier la communication sur

ses activités auprès du grand public. Notamment auprès d'autres acteurs de l'écosystème numérique, à l'exemple des start-up. Le ministre de l'Économie numérique s'est également rendu à l'Agence nationale des infrastructures numériques et des fréquences (Aninf). Ainsi qu'à la Société de patrimoine des infrastructures numériques (Spin). Les échanges avec les différents responsables de ces deux structures évoluant dans l'écosystème numérique au Gabon ont permis, là aussi, au membre du gouvernement et sa collègue déléguée de s'imprégner de leur fonctionnement et de mesurer les difficultés auxquelles elles font face.

La Semaine africaine du climat se déroulera à Libreville

GMNN
Libreville/Gabon

LA Semaine africaine du climat 2022 est une étape clé sur la voie de la COP 27 en Égypte. L'événement sera organisé à Libreville du 29 août au 2 septembre prochain.

L'année dernière, la collaboration régionale est apparue comme un moteur du progrès mondial. Le Pacte de Glasgow pour le climat convenu lors de la COP 26 reconnaît les Semaines climatiques régionales comme une plateforme

permettant aux gouvernements et aux parties prenantes de renforcer une réponse crédible et durable au changement climatique. La Semaine engagera les parties prenantes et renforcera les actions climatiques des partenaires dans les pays, les communautés et les économies. Travailler ensemble ouvre la possibilité de faire progresser l'action climatique, de s'attaquer aux inégalités sociales et d'investir dans un développement qui est bon pour l'humanité et la nature.